



Nr. 2016/1 vom 16.03.2016

Lehrte. Zu einer wegweisenden Hauptversammlung der Fachgruppe Musik im NSSV kamen am 13.03.2016 zahlreiche Vertreter der Musikgruppen sowie Kreismusikleiter in Lehrte (KSV Burgdorf) zusammen. Das Amt des Landesmusikleiters war seit 2014 unbesetzt und wurde seitdem durch den Stellvertreter Werner Hahnratshs kommissarisch ausgeübt.

Der Vorsitzende des gastgebenden Schützen-Corps-Lehrte e.V. Dirk Mahlmann wünschte in diesem Sinne gute Beschlüsse und erfolgreiche Wahlen, um den Erhalt der Fachgruppe zu sichern. Erstmals nahm zudem ein Präsident des NSSV an einer Hauptversammlung der Fachgruppe teil. Präsident Axel Rott blickte in seinem Grußwort auf die Entstehung der Fachgruppe zurück und rief mit einem eindringlichen Appell zum Zusammenhalt auf: „Musik ist ein wichtiger Teil des Schützenwesens und gehört aufgrund der Einzigartigkeit ins Präsidium. Die Seele des Schützenwesens kriegt keiner so rüber, wie die Musik“, so Rott weiter.

Die Jahresberichte fielen aufgrund der zu bewältigenden Krise erwartungsgemäß etwas kürzer als gewohnt aus. Der kommissarische Landesmusikleiter Werner Hahnratshs berichtete zunächst von intensiven Arbeitsgesprächen, in denen um den Erhalt der Fachgruppe gerungen wurde. Letztlich wurden die verbliebenen Mitglieder des Landesspielausschusses von einer kleinen Gruppe interessierter Spielleute unterstützt, so dass die Aufgaben neu strukturiert werden konnten. Diese haben sich erfreulicherweise bereit erklärt, sich zur Wahl zu stellen um Verantwortung zu übernehmen. Eine entsprechend angepasste Geschäftsordnung, die unter anderem die Zusammensetzung und Aufgaben regelt, wurde daraufhin einstimmig beschlossen. Eigene Lehrgänge konnten von der Fachgruppe nicht angeboten werden. Vereinzelt wurden aber Ausbildungsmaßnahmen durch verschiedene Musikzüge selbst organisiert, so Landesausbildungsleiter Christian Wolff. Ein Konzept zur Ausbildung und Qualifikation soll jetzt entwickelt werden, da nur so langfristig die musikalische Qualität gesichert werden kann. Der Landesspielmannszug, dessen Betrieb seit dem letzten öffentlichen Auftritt 2013 ruht, soll zur Förderung der musikalischen Leistung und zur Repräsentation des Verbandes ebenfalls wieder reaktiviert werden.

Bei den Wahlen konnten anschließend für alle Funktionen engagierte Kandidaten präsentiert werden. Hermann Buchholz (KSV Burgdorf) wurde von der Hauptversammlung als neuer Landesmusikleiter vorgeschlagen. Die Wahl soll satzungsgemäß auf der anstehenden NSSV-Delegiertenversammlung erfolgen. Zu stellvertretenden Landesmusikleitern wurden Mario Ditsch und Sven Henneike gewählt. Christian Wolff fungiert weiterhin als Ausbildungsleiter, dem Philipp Seidel als Stellvertreter zur Seite steht. Neue Schriftführerin wurde Tanja Prilop. Das neu eingeführte Amt des stellvertretenden Schriftführers wurde mit Jürgen Meidenbauer besetzt. Als Pressewart wurde Alexander von Seggern gewählt.

Mit der erfolgreichen Neuwahl des gesamten Landesspielausschusses, die allesamt ohne Gegenstimme erfolgten, konnten so die Weichen für einen Neustart in der Fachgruppe Musik für die rd. 160 angeschlossenen Musikgruppen gestellt werden. Der designierte Landesmusikleiter Hermann Buchholz dankte für das ausgesprochene Vertrauen: „Ich bin sicher, dass wir mit diesem engagierten Team nun wieder neue Fahrt aufnehmen werden und die anstehenden Herausforderungen aktiv angehen.“

NSSV-Präsident Rott dankte dem kommissarischen Landesmusikleiter Werner Hahnratshs für sein langjähriges Wirken. Besondere Anerkennung sprach Rott dafür aus, dass Hahnratshs die Fachgruppe Musik in der doch turbulenten Zeit stets glaubhaft vertreten hat. Die offizielle Verabschiedung erfolgt noch im NSSV-Präsidium.



Nr. 2016/1 vom 16.03.2016

Zum Abschluss der Versammlung wurde der kommissarische Landesmusikleiter Werner Hahnrahts und die ausgeschiedene Schriftführerin Urte Tuntke mit lang anhaltendem Applaus sowie Blumensträußen aus dem Landesspielausschuss verabschiedet.



Hauptversammlung der Fachgruppe Musik am 13.03.2016 in Lehrte



NSSV-Präsident Axel Rott und komm. Landesmusikleiter Werner Hahnrahts (v.l.)



Designierter Landesmusikleiter Hermann Buchholz



Nr. 2016/1 vom 16.03.2016



Landesspielausschuss (v.l.: Philipp Seidel, Christian Wolff, Mario Ditsch, Hermann Buchholz, Sven Henneicke, Tanja Prilop, Jürgen Meidenbauer, Alexander von Seggern)